

47都道府県プロフィール
2023年7月～2023年12月

群馬県

機械に指挟まれ 技能実習生の男性重傷 群馬・伊勢崎市

23/7/1

1日午前10時15分ごろ、群馬県伊勢崎市五目牛町の会社敷地内で、インドネシア国籍で同市、技能実習生の男性（20）が機械に左手の人さし指を挟まれ重傷を負った。

県警伊勢崎署によると、男性は1人で金属部品を加工するプレス機を使って作業していた。同署が事故原因を調べている。

外国人技能実習生が日本で暮らす際のルール学ぶ研修会 太田市

23/10/5

来日したばかりの外国人技能実習生が日本で暮らす際のルールや、自転車の安全な乗り方などを学ぶ研修会が太田市で開かれました。

10月05日 17時39分

太田市にある自動車部品の製造メーカーで開かれた研修会には、今月からこの製造メーカーの工場で働き始めたインドネシア人の技能実習生25人が参加しました。

この中で、講師を務める警察官は在留カードは常に携帯し、期限を超えないようにしっかり更新することを呼びかけたほか、ごみの捨て方や公共交通機関を使う際のマナー、それに日本で禁止されている薬物などについて説明しました。

そして、トラブルにあった場合に備え、車の事故を想定した110番通報のしかたも練習しました。

最後に、実習生たちは安全な自転車の乗り方について指導を受け、道路の左側を通行することなどを確認していました。



<https://www3.nhk.or.jp/lnews/maebashi/20231005/1060015594.html>

熟練外国人定着へ今秋にも資格試験 特定技能2号の対象拡大も高い 壁 支援不可欠 群馬県内2号ゼロ

23/10/10

シェア

少子高齢化に伴い人手不足が深刻化する中、国は6月、熟練外国人労働者として永住可能な在留資格「特定技能2号」の対象を現在の2分野から11分野に拡大する運用方針を閣議決定した。資格取得に必要な分野別試験は今秋にも始まる予定だ。ただ来年4月以降、通算で最長5年働ける1号の在留期間が順次、期限を迎える。技能の高い外国人が定着できるよう受け入れ要件は緩和されつつあるが、2号移行に向けた支援など働き続けられる環境づくりが求められる。



イチゴの苗の植え付けをするワンディさん（右から2人目）。7月に長女が生まれ特定技能2号を目指す＝昭和村の農園星ノ環

特定技能2号の職種
建設
製造
農業
水産
林業
漁業
鉱業
採石業
建設業
製造業
農業
水産
林業
漁業
鉱業
採石業



群馬県内 技能実習生の失踪190人に 前年比38人増

23/11/30

各地で外国人の技能実習生の失踪が相次ぐ中、群馬県内では去年、失踪者が190人にのぼったことが出入国在留管理庁のまとめでわかりました。

技能実習制度は外国人が最長で5年間、働きながら技能を学ぶことができますが、違法な低賃金で長時間労働を強いられるケースなどもあり、失踪が相次いでいます。出入国在留管理庁によりますと全国では去年、過去2番目に多い9006人の技能実習生が失踪しました。

このうち群馬県内で去年、失踪した技能実習生の数は190人にのぼり、前の年から38人増えているということです。

また、群馬県内では去年12月の時点で、外国人の技能実習生を合わせて8417人受け入れている、国別ではベトナムが4158人、インドネシアが1599人、中国が950人などとなっています。

技能実習制度をめぐるっては厳しい職場環境に置かれた実習生の失踪が相次ぎ、人権侵害の指摘もあるなどとして政府の有識者会議が見直しを進め、今月、最終報告書をまとめています。

その中では、いまの技能実習制度を廃止し、新制度の目的をこれまでの国際貢献から外国人材の確保と育成に変え、名称も「育成就労制度」にするなどとしています。



「現場レベルでの友好関係できている」ベトナム首相が群馬の樹脂製品 製品の工場を視察

23/12/23

日本を訪問しているベトナムのチン首相が、ベトナム人が多く働く群馬県のある樹脂製品の工場を視察しました。

来日しているベトナムのファム・ミン・チン首相は15日、群馬県甘楽町にある樹脂製品の自動生産工場を視察しました。

この会社ではベトナム人の技術者らが中心部門などで活躍しているということです。

視察をしたチン首相は「会社がベトナム人を積極的に採用し、大変うれしく思う」と述べました。

そのうえで「ここでは現場レベルでの日本とベトナムとの友好関係ができている。今後はベトナムからの従業員だけでなく、投資も呼び寄せてほしい」とあいさつしました。

この会社ではベトナム人が30人雇われていて、社員の5人に一人がベトナム人ということです。



「現場レベルでの友好関係できている」ベトナム首相が群馬の樹脂製品の工場を視察(2023年12月16日)

<https://www.youtube.com/watch?v=dCQbETaXTx4>